

III Spenden Randori



Auf die
Kinder
kommt es an.

Wir unterstützen



Ausschreibung Spenden Randori

- Veranstalter:** Judo-Club Velen-Reken e.V.
- Datum:** Sonntag, 15. September 2024
- Ort:** 48734 Reken, Sporthalle am Rathaus, Kirchstraße 16
- Beginn:** Einlass 10:00 Uhr Kampfbeginn 11:00 Uhr
- Mattenzahl:** 3 - 5 Matten (je nach Meldungen)
- Altersklassen:** Alle 😊 - keine Begrenzung (!) - 0 – 99 Jahre
- Kampfzeit:** 2 Minuten
- Gewichtsklassen:** -25 kg, -28 kg, -31 kg, -34 kg, -37 kg, -40 kg, -43 kg, -46 kg, -50 kg, -55 kg, -60 kg, -66 kg, -73 kg, -81 kg, -90 kg, +90 kg
- Modus:** Freundschaftskämpfe gegen einen Wunschgegner oder nach dem Zufallsprinzip
- Meldungen:** Mit Vor- und Nachnamen, Gewichtsklasse, Jahrgang an info@jcvr.de
- Meldeschluss:** 06. September 2024 oder bei 200 eingegangenen Meldungen
- Spende:** Für eine frei wählbare Summe muss vor Ort ein Spendenticket gekauft werden. Das Ticket berechtigt zur Teilnahme an einem Kampf und kann stets neu erworben werden.
- Übertragung:** Wir werden auf unserem YouTube Kanal einen Live-Stream von jeder Matte anbieten.
<https://www.youtube.com/@jcvr>
Abonniert unseren Kanal, um keine Videos und Livestreams zu verpassen. Ihr werdet automatisch erinnert, wenn unsere Livestreams online gehen.



Was passiert mit den Spenden?

Alle Gewinne des Tages spenden wird an das Deutsche Kinderhilfswerk zu Gunsten geflüchteter Kinder.

Deutsches Kinderhilfswerk – wer ist das?

„Das Deutsche Kinderhilfswerk e.V. setzt sich seit mehr als 50 Jahren für die Rechte von allen Kindern in Deutschland ein. Die Überwindung von Kinderarmut und die Beteiligung von Kindern und Jugendlichen an allen sie betreffenden Angelegenheiten stehen im Mittelpunkt unserer Arbeit als Kinderrechtsorganisation. Wir initiieren und unterstützen Maßnahmen und Projekte, die die Teilhabe von Kindern und Jugendlichen, unabhängig von deren Herkunft oder Aufenthaltsstatus, fördern. Darüber hinaus engagieren wir uns für genügend Möglichkeiten zum Spielen, kulturelle Bildung sowie für einen kompetenten Umgang mit Medien.“

Das Deutsche Kinderhilfswerk ist als gemeinnützig anerkannter Verein auf Ihre Spenden für Kinder in Deutschland angewiesen.“

Spenden für Kinder, die aus der Ukraine nach Deutschland geflüchtet sind

„Die erschreckenden Ereignisse in der Ukraine zeigen erneut, wie nachrangig die Interessen von Kindern und ihren Familien berücksichtigt werden. Ein Hauptanliegen für uns als Kinderrechtsorganisation ist es, den Interessen und Rechten der Kinder mehr Gehör und Gewicht zu verleihen. Mehr als 7,5 Millionen Kinder leben in der Ukraine.“

Angesichts der anhaltenden dramatischen Entwicklungen brauchen Kinder und ihre Familien weiterhin Notfallpläne, sichere Fluchtwege und Schutz. Wenn sich im Zuge des Krieges viele Flüchtlinge auf den Weg auch nach Deutschland machen, ist eines ganz klar: Sie sind hier willkommen, wir empfangen sie mit offenen Armen.“



Hilfsfonds für geflüchtete Kinder und ihre Familien

„Das Deutsche Kinderhilfswerk hat kurzfristig nach dem russischen Angriff auf die Ukraine einen Hilfsfonds für geflüchtete Kinder und Jugendliche und ihre Familien aufgesetzt. Da wir satzungsgemäß nur im Inland tätig sind, widmen wir uns den Kindern und Familien, die sich auf die Flucht nach Deutschland machen. Das heißt konkret: Wir finanzieren psychologische und medizinische Betreuung, Übersetzungen, Schulausstattungen, kindgerechte Freizeit- und Bildungsmaßnahmen – kurz: alles, was nötig ist, dass Kinder und Jugendliche so gut es geht in Deutschland ankommen und kindgerecht leben können.“

Quelle: <https://www.dkhw.de/spenden/spendenprojekte/hilfe-fuer-kinder-aus-der-ukraine/>